

未来通信

令和 2 年 5 月 28 日発行

新入社員紹介

今回の未来通信は、今年 4 月入社された新入社員お 2 人をご紹介します。

常安 剣心(つねやす けんしん) 大阪所属



□出身地

1998 年 3 月、熊本県生まれ

□趣味、特技

趣味はサッカーです。高校までしました。好きなチームは、サンフレッチェ広島とマンチエスター・シティです。

全然特技とは言えないレベルですが、6面のルービックキューブを152分でクリアできます。

□愛読書があれば教えてください

ミレニアル世代のお金のリアル(横川楓)です。ミレニアル世代(2000年代以降に成人を迎える世代)の抱えるお金の問題について書かれてある本です。

お金のことについて知っているかどうかで差が広がる時代になると感じました。

□学生時代に注力していたことは何ですか？

資格取得です。高校が普通科で、工業高校の友人がたくさん資格を持っていることに少し憧れがあったからです。

□IT業界を目指したきっかけ

私はITで様々な業界の企業を支え人手不足を解消していきたいと考えています。

私は学生時代に飲食店でアルバイトをしていましたが、人手不足で困っていましたが注文の発注は人が行っていて自動発注などの管理システムがあれば効率も上がると考えました。

それからITの技術を活用することで社会に貢献できると思ったからです。

□今後の抱負(仕事への意気込みなどあればお願いします！)

まずは、研修で学んでいることを身につけ、1日も早く現場や仕事に慣れて、会社に貢献できるように頑張りたいです。そして、先輩方には迷惑をかけることが多々あると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

石崎 晴大(いしざき はると) 東京所属



□出身地

1999 年 10 月、福岡県福岡市生まれ

□趣味、特技

趣味は、温泉です。

□愛読書があれば教えてください

特になし

□学生時代に注力していたことは何ですか？

パソコンを使った仕事をしたかったが、パソコンを使った事があまりなく、タイピングができなかったため、タイピングに力を入れました。

□IT業界を目指したきっかけ

私が将来何をしたいか決まっていなかった時に、友人と将来何の仕事をするか話をする事がありました。

様々な業界がある中でIT業界はこれからの時代に必要不可欠なものだと知り、IT業界を目指しました。

□今後の抱負(仕事への意気込みなどあればお願いします！)

今はまだ会社に貢献できる力はありませんが、1日1日を積み重ねていき、諦める事なく会社に貢献できる力をつけていきます。

編集後記

コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言は全国で解除されましたが、第二波に備え、まだまだ予断を許されない状況が続いています。また、過ごしやすい春の気温から、だんだん夏へと季節は移り変わりつつあります。

新しい生活様式を取り入れながら、引き続き体調管理には十分気をつけてお過ごしください。

社内連絡・行事 他

- 6月27日 管理職研修会
 - 7月～グラッチェコイン運用開始予定
 - 7月1日～9月30日
- 夏季休暇として3日間取得可能